



Juniors- and Children European Championships and Worldrankingrace 2024

Inline Alpine Giant-Slalom

Hergiswil, Switzerland - Saturday,
June 22, 2024

License Number	2024_INT_443
Date	Saturday, June 22, 2024
Arranger	Swiss Inline Street Slalom (SISSL)
Organizing Club	Swiss Inline Street Slalom (SISSL)
Competition Rules	WORLD SKATE IA TC Competition Rules Inline Alpine 2023
Track	Renggstrasse Racetrack map Length: 460 m, Start: 469 m, Finish: 439 m 6.52%
Discipline	Inline Alpine Giant Slalom (GS) - 2 runs separate tracks
Jury	TD: Rupert Börsig Assistant TD: Peter Schödelbauer Chief of Race: Markus Blättler Time measurement: Vitus Meier
Categories	European Championships: Children Born between 2010 and 2013 Junior Born between 2006 and 2009 “SISSL-CUP “- Do not participate in European Championships: U8 Born in 2016 and later U10 Born in 2014 and 2015 Active Born between 1985 and 2005 Master Born in 1984 and earlier
Gender	Women Men
Bib Distribution	Saturday, June 22, 2024, from 09:30 am
Team Captains Meeting	Saturday, June 22, 2024, at 10:00 am Finish Area
Starting order	U8, U10, Active, Masters, Children, Junior

Partner/Sponsoren :






Schedule	Saturday, June 22, 2024 10:30 am: Inspection of the track 11:15 am: start 1st run 13:45 pm: Inspection of the track 14:45 pm: start 2nd run
Protest	Within 15 minutes of a disqualification handwritten protest may be submitted. Protest fee CHF 50.00.
Award ceremony	30 minutes after the end of the race
Rating	Race winners (ranking of competitors is given by the adding of the time of both runs) Inline Alpine European Championship GS (Children-Junior) Worldskate Inline Alpine World Ranking Points GS Swiss racers ---> SISSL Ranking Points
Awards / prizes	For all categories
Registration	Through Registration Deadline June 19, 2024, at 24:00 Through www.inlineslalom.ch for U10/U8
Entry fee	CHF 20.00 / € 20.00
Accommodation	Accommodation (Please add: Inline Alpin Jugend EM): Hotel Krone, Buochs Hotel Rössli, Beckenried Anstathhotel Horw
Equipment	Compulsory equipment: skates with linear arranged 3-5 wheels, helmet, hand/wrist protection (alternatively cushioned gloves), elbow protection, knee protection. Recommended equipment: Ski poles with hand protectors, chin protector, upper body armor with vertebrae protector, shorts with guard, shin guards, hips, shoulders and buttocks protectors.
Liability	Racers take part in this race at their own responsibility and risk. Neither arranger, nor organizer, nor organizing club, nor sponsor, can be made responsible for accidents, injuries, harm, damage, breakage or thefts. THE RACE TAKES PLACE AT ALL WEATHER CONDITIONS
Health Services	Hergiswil, (Hospital Stans)

Partner/Sponsoren :





<p>Privacy Statement for the Conduct of the Race</p>	<p>By registering for this race, personal information will be collected and provided to other sources. This information is used exclusively for registration and for the organization of the race and will not be transmitted to third parties not involved, especially if it is for advertising purposes.</p> <p>This competition is public; therefore, we will publish all the relevant information (name, surname, place, club, nationality, date of birth) and the results obtained, and we will transmit them to the interested media. The athlete accepts the collection, processing, storage and use of personal data and the publication of the registration, output and results lists. The lists of results are stored and available for download on the Internet. The athlete has the rights of access, rectification, cancellation, opposition, and limitation according to LOPD by written request via email: markus@inlineslalom.ch</p> <p>The information in the email address only serves to send confirmation of registration, to make inquiries and for the information of the participants. In the case of minor participants, the legal guardians / parents agree to the above rules with the registration to the race.</p> <p>Note of image rights. The right to one's image implies that each person can basically decide for themselves if and in what context the images or films are published. The publication of a photo of a person, therefore, requires your consent. By registering for this race, you agree to attend a public event voluntarily. In addition, you agree that organizers may use and publish your images in electronic media and print media for an unlimited period. If one requests the deletion of an image after publication, the organizer will comply with this request. In case of minor participants, the legal guardians accept the above rules with the registration to the race.</p>
<p>Contact</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Technical and administrative issues <p>Markus Blättler, markus@inlineslalom.ch, +41 76 440 02 76</p>
<p>Follow us</p> 	<p>https://www.facebook.com</p> <p>https://www.instagram.com</p>
<p>Further Information</p>	<p>www.inlineslalom.ch</p>

Partner/Sponsoren :





Junioren- und Jugend Europameisterschaften und Weltranglistenrennen 2024

Inline Alpine Riesen-Slalom

Hergiswil, Schweiz - Samstag,

22. Juni 2024

Lizenz Nummer	2024_INT_443
Datum	Samstag, 22. Juni 2024
Ausrichter	Swiss Inline Street Slalom (SISSL)
Organisator	Swiss Inline Street Slalom (SISSL)
Reglement	WORLD SKATE IA TC Competition Rules Inline Alpine 2023
Strecke	Renggstrasse Karte Länge: 460 m, Start: 469 m, Ziel: 439 m 6.52%
Disziplin	Inline Alpine Riesenslalom (GS) - zwei unterschiedliche Läufe
Jury	TD: Rupert Börsig Assistant TD: Peter Schödelbauer Wettkampfleiter: Markus Blättler Zeitmessung: Vitus Meier
Kategorien	Europameisterschaften: Jugend Jahrgänge 2010 bis 2013 Junioren Jahrgänge 2006 bis 2009 “SISSL-CUP“- Nehmen nicht am der EM teil: U8 Jahrgänge 2016 und jünger U10 Jahrgänge 2014 und 2015 Aktive Jahrgänge 1985 bis 2005 Masters Jahrgänge 1984 und älter
Geschlecht	Damen Herren
Startnummernausgabe	Samstag, 22. Juni 2024 ab 10:00 Uhr im Zielgelände
Team Captains Meeting	Samstag, 22. Juni 2024, um 10:30 Uhr Zielgelände

Partner/Sponsoren :





Startreihenfolge	U8, U10, Aktive, Masters, Jugend, Junioren
Zeitplan	Samstag, 22. Juni 2024 10:30 Uhr: Besichtigung 1. Lauf 11:15 Uhr: Start 1. Lauf 13:45 Uhr: Besichtigung 2. Lauf 14:45 Uhr: Start 2. Lauf
Protestzeit	Bis 15 Minuten nach den Disqualifikationsmeldung handschriftlich beim Wettkampfleiter abzugeben. Protestgebühr CHF 50.00.
Preisverleihung	Ca. 30 Minuten nach Rennende
Wertung	Gewinner (Zeiten der beiden Läufe werden zusammengezählt) Inline Alpine Europameister (Jugend - Junioren) Worldskate Inline Alpine Weltranglistenpunkte SL Schweizer Fahrer ----> SISSL Rennpunkte
Preise	Für alle Kategorien
Anmeldung	Über Registration Anmeldeschluss 19. Juni 2024 um 24:00 Über www.inlineslalom.ch für U10/U8
Startgeld	CHF 20.00 / € 20.00
Übernachtungsmöglichkeiten	Unterkunft: (Bitte vermerken: Inline Alpin Jugend EM): Hotel Krone, Buochs Hotel Rössli, Beckenried Anstathotel Horw
Ausrüstung	Obligatorische Ausrüstung: Inlineschuhe mit linear angeordneten 3-5 Rollen, Helm, Hand-/Handgelenkschutz (alternativ gepolsterte Handschuhe), Ellbogenschutz, Knieschutz. Empfohlene Ausrüstung: Skistöcke mit Handschützern, Kinnschutz, Oberkörperpanzer mit Wirbelschutz, kurze Hosen mit Schutz, Schienbeinschoner, Hüft-, Schulter- und Gesäßschützer.
Haftung	Die Teilnehmer nehmen auf eigene Verantwortung und eigenes Risiko an diesem Rennen teil. Weder der Veranstalter noch der Organisator noch der ausrichtende Verein noch der Sponsor können für Unfälle, Verletzungen, Schäden, Beschädigungen, Brüche oder Diebstähle verantwortlich gemacht werden DAS RENNEN FINDET BEI ALLEN WETTERBEDINGUNGEN STATT
Gesundheitsdienst	Hergiswil, (Spital Stans)

Partner/Sponsoren :





<p>Datenschutzerklärung für die Durchführung des Rennens</p>	<p>Mit der Anmeldung zu diesem Rennen werden personenbezogene Daten erhoben und an andere Stellen weitergegeben. Diese Informationen werden ausschließlich für die Registrierung und für die Organisation des Rennens verwendet und werden nicht an unbeteiligte Dritte weitergegeben, insbesondere wenn es sich um Werbezwecke handelt. Dieser Wettbewerb ist öffentlich. Daher werden wir alle relevanten Informationen (Name, Vorname, Ort, Verein, Nationalität, Geburtsdatum) und die erzielten Ergebnisse veröffentlichen und an die interessierten Medien weiterleiten.</p> <p>Der Athlet erklärt sich mit der Erhebung, Verarbeitung, Speicherung und Nutzung der personenbezogenen Daten sowie mit der Veröffentlichung der Melde-, Leistungs- und Ergebnislisten einverstanden. Die Ergebnislisten werden im Internet gespeichert und zum Download angeboten.</p> <p>Dem Athleten stehen die Rechte auf Auskunft, Berichtigung, Löschung, Widerspruch und Einschränkung gemäß LOPD durch schriftliche Anfrage per E-Mail zu: roberto.vitaliano@worldskate.org</p> <p>Die Angaben in der E-Mail-Adresse dienen ausschließlich der Übersendung von Anmeldebestätigungen, Rückfragen und zur Information der Teilnehmer. Bei minderjährigen Teilnehmern erklären sich die Erziehungsberechtigten/Eltern mit der Anmeldung zum Rennen mit den oben genannten Regeln einverstanden.</p> <p>Hinweis zum Bildrecht.</p> <p>Das Recht am eigenen Bild bedeutet, dass jede Person grundsätzlich selbst entscheiden kann, ob und in welchem Zusammenhang die Bilder oder Filme veröffentlicht werden. Die Veröffentlichung eines Fotos von einer Person bedarf daher Ihrer Zustimmung. Mit der Anmeldung zu diesem Lauf erklären Sie sich bereit, freiwillig an einer öffentlichen Veranstaltung teilzunehmen. Darüber hinaus erklären Sie sich damit einverstanden, dass die Veranstalter Ihre Bilder in elektronischen Medien und Printmedien zeitlich unbegrenzt verwenden und veröffentlichen dürfen. Sollte jemand nach der Veröffentlichung die Löschung eines Bildes verlangen, wird der Veranstalter diesem Wunsch nachkommen. Im Falle von minderjährigen Teilnehmern akzeptieren die Erziehungsberechtigten mit der Anmeldung zum Rennen die oben genannten Regeln.</p>
<p>Kontakt</p>	<p>• Technische und Administrative Fragen Markus Blättler, markus@inlineslalom.ch, +41 76 440 02 76</p>
<p>Follow us</p> 	<p>https://www.facebook.com https://www.instagram.com</p>
<p>Further Information</p>	<p>www.inlineslalom.ch</p>

Partner/Sponsoren :





Partner/Sponsoren :

